



Encuentro de la Asociación María Reina de los Corazones en México

TAMAULIPAS, México - El 15 de enero de 2024, la Asociación María Reina de los Corazones tuvo la gran oportunidad de recibir al P. Luiz Augusto STEFANI, SMM de la Compañía de María para orar y profundizar nuestra espiritualidad, e involucrar a los laicos en las actividades misioneras. Juntos hemos preparado este encuentro y un pequeño programa para visitar y conocer las diferentes comunidades donde se ha extendido la espiritualidad, acercarse a las familias y convivir con cada uno de los sacerdotes de algunas de las parroquias donde se encuentran colaborando los asociados.

El primer día ha sido recibido por nuestros directores el P. Joel Alanís y el P. Juan José Aguilar, quienes lo han acompañado a saludar a nuestro Señor obispo José Armando Álvarez Cano, el P. Luiz ha agradecido a Monseñor todo su apoyo a los asociados han compartido sus experiencias y conversado sobre el desarrollo de los laicos en la diócesis. Por la tarde nos hemos desplazado a la Parroquia Fray Elías del Socorro Nieves en Cd. Madero Tamaulipas donde el P. Juan José le dio la Bienvenida y juntos celebraron la Eucaristía, con un mensaje fraterno a todos los fieles.

Para el segundo día hemos programado el encuentro diocesano en el Monasterio de las Adoratrices, el P. Luiz nos ha ofrecido una charla con reflexiones y preguntas sobre la espiritualidad montfortiana, Adoración y culminamos con la Celebración Eucarística. Antes de despedirnos los laicos se han acercado para conocer y conversar con el Padre. Él se ha dado tiempo de dialogar con cada uno de los presentes ha sido una gran experiencia para todos.

Por la tarde el tercer día hemos visitado la comunidad parroquial de Nuestra Señora del Carmen, con el P. Dionisio Pedraza Hernández juntos han celebrado la Eucaristía y P. Luiz a compartido una plática para

dar a conocer al P. Montfort su vida y su misión apostólica, deseamos que los escritos del P. Luis María salgan cada vez más a la luz pública, la comunidad le dio la bienvenida con una gran acogida.

En la Parroquia de Santiago Apóstol en Altamira Tamaulipas, la Asociación María de los Corazones tiene asignada una hora de adoración los jueves a las 12.00 del día donde adoramos y contemplamos los misterios del santo rosario como medio sencillo para crecer en el conocimiento de Jesús Sabiduría.

Por último, hemos invitado al P. Luiz a visitar la comunidad, saludar al P. Bernardo Segura compartir con nosotros la adoración, conocer a otro grupo de consagrados antes de terminar su visita. Esperamos que este encuentro sirva de impulso para hacer que nuestras comunidades sean más fraternas a través de una formación permanente más comprometida.

Agradecidos con las familias Delgado del Ángel, Cruz Aguilera y Martínez Gómez por la preparación de los alimentos, a la familia Gutiérrez Salazar por su hospitalidad y a cada uno de Uds. que hizo posible la realización de este encuentro con su presencia, ayuda y disponibilidad. A los miembros de la Asociación que vinieron desde Jalisco – Guadalajara, muchas gracias. Vuestra presencia en estos días ha sido muy importante.

Padre Luizinho, gracias.

*Margarita Flores ORDUÑA
Diócesis de Tampico, México*